

# MITGLIEDER IM STADTRAT MÜNCHEN

Andre Wächter – Fritz Schmude



AfD im Münchner Stadtrat · Rathaus ·

Herrn Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

## Stadtratsantrag



München, den 09.02.2015

Philharmonie am Gasteig soll saniert werden  
Der Stadtrat beschließt, dass über diese Angelegenheit ein Bürgerentscheid stattfindet  
Zur Behandlung in der Vollversammlung am 04.03.2015

Oberbürgermeister Dieter Reiter (SPD) und Ministerpräsident Horst Seehofer (CSU) haben beschlossen, dass Stadt und Freistaat gemeinsam die Philharmonie am Gasteig umbauen. Hierzu soll in Kürze der Stadtrat entscheiden.

Der Freistaat Bayern und die Stadt München wollen das Projekt gemeinsam finanzieren. Durch den Umbau soll auch Platz für Räume geschaffen werden, die dann dem Symphonieorchester des Bayerischen Rundfunks zur Verfügung stehen.

Unter vielen, auch und vor allem Kulturschaffenden, herrscht große Empörung vor. Die aktuelle Entscheidung bezeichnete z.B. Christian Gerhaher als eine Blamage für die Musikstadt München, die auch außerhalb der Stadt wahrgenommen werde.

Da es sich bei dieser Frage um eine weitreichende und sehr strittige Entscheidung handelt, bietet sich hier ein Bürgerentscheid an. Unseres Erachtens eint eine solche basisdemokratische Entscheidung die Bürgerschaft. Hierdurch kann einer fortdauernden Spaltung entgegengewirkt werden.

Der Stadtrat möge daher beschließen, dass ein Bürgerentscheid mit der Fragestellung

„Soll die Landeshauptstadt München zusammen mit dem Freistaat Bayern die Philharmonie am Gasteig sanieren?“

gibt.

AfD-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude  
Andre Wächter